



Ralf Hoffmann ist mit der Waldgaststätte „Acisbrunnen“ der Festwirt des Kalten Marktes 2011.

Fotos: Monia Anders

# Acisbrunnen ist Festwirtschaft

Betreiber Ralf Hoffmann freut sich schon auf Kalten Markt

## SCHLÜCHTERN

Der Kalte Markt 2011 steht vor der Tür. Die Vorbereitungen sind in vollem Gange und auch der Festwirt des Jahres 2011 hat alle Hände voll zu tun, um seinem Amt gerecht zu werden.

Von unserer Mitarbeiterin  
**MONIA ANDERS**

Mit der Waldgaststätte Acisbrunnen wurde eine Festwirtschaft gewählt, die eng mit Schlüchtern verbunden ist.

Hier wurde und wird Tradition großgeschrieben. So sieht das auch der Festwirt, Ralf Hoffmann. Der 37-jährige Schlüchterner und seine Ehefrau haben vor fünf Jahren geheiratet. Inzwischen gehören zur Familie auch Sohn Ben (5) und Töchterchen Leni, gerade einmal fünf Wochen alt. Als einziges Kind von Doris und Lothar Hoffmann besuchte Ralf Kindergarten und Schulen in Schlüchtern, um letztlich den Beruf des IT-Elektronikers zu erlernen. Inzwischen hat er in Schlüchtern mit Datcom eine eigenen Firma und beschäf-

tigt 15 Mitarbeiter. Nebenbei verleiht er Musikanlagen für Familien- und Vereinsfeiern. Mit dem Acisbrunnen waren er und seine Eltern schon immer eng verbunden. Deshalb wurde auch nicht allzu lange überlegt, als der Acis zur Versteigerung anstand.

## Überraschung für Präsidenten

So erwarb er die Konzession, also die Genehmigung zur Betreibung eines gastronomischen Objektes, und geht in

dieser Berufung voll und ganz auf. Er und sein Team freuen sich schon sehr auf den diesjährigen Kalten Markt.

In seiner Freizeit stehen beim neuen Festwirt Skifahren, Snowboarden, Mountainbiken und Motorrad fahren auf der Hobbyliste. Seit drei Jahren ist Hoffmann aktiver Tänzer beim Männerballett des Schlüchterner Carnevalclubs Die Spätzünder. Für den Kalte-Markt-Präsidenten Jens Schilling hat er sich bereits eine Überraschung ausgedacht, die an dieser Stelle allerdings noch nicht verraten werden soll.